

■ Peau neuve pour la « Sereine »

Au cours de ces derniers mois, la « Sereine » a fait l'objet de révisions aux chantiers d'Henri Desjoyaux, à Kerleven. Ces révisions, réalisées par les membres de l'atelier du C.N.G., ont notamment porté sur :

- le remplacement du haubannage (mise en place de haubans neufs, addition de bastaques, report des points inférieurs de fixation des pataras du tableau à la quille) ;
- la réfection du mât (gorge bouchée et remplacée par un rail), qui se trouve maintenant posé sur le pont.

A l'issue de la saison 1964, d'importantes améliorations seront apportées : les aménagements intérieurs de la « Sereine » seront refaits et le lest intérieur, constitué actuellement de gueuses de plomb dont le maniement est souvent délicat, sera fixé.

Peau neuve pour la Sereine au chantier H. Desjoyaux- Glénans N° 38-1964, p. 33

IVR53_20142907330NUCA

Auteur de l'illustration : Stéphanie Brulé-Josso

Date de prise de vue : 2014

(c) Fédération Régionale pour la Culture et le Patrimoine Maritimes en Bretagne (FRCPM-Bretagne)

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation